



Hutzelfeuer am So., 18. Februar 2024

Bei Einbruch der Dunkelheit – ca. 17.30 Uhr

Freizeitanlage Lüttergrund, beim TEAM-TOWER

Jugendfeuerwehr Poppenhausen führt die Tradition fort

Die alte und langjährige Tradition des Hutzelfeuers soll auch in 2024 fortgeführt werden. Der Förderverein Grundschule Poppenhausen kann in diesem Jahr wegen Personalausfall leider nicht das Abbrennen des Hutzelfeuers und die Versorgung der Besucher organisieren und ausrichten.

Dankenswerter Weise hat sich die Freiwillige Feuerwehr Poppenhausen bereit erklärt, die Initiative gemeinsam mit der Jugendfeuerwehr zu übernehmen.

Daher können wir uns freuen, dass die Tradition weiterlebt.

Das Team vom gemeindlichen Bauhof unterstützt das Brauchtum mit der Erledigung der erforderlichen Vor- und Nacharbeit.

Am Hutzelsonntag, dem 18. Februar 2024 ist es bei Einbruch der Dunkelheit gg. 17.30 Uhr dann wieder so weit. Wie in den vergangenen Jahren wird das Feuer am Rand der Freizeitanlage Lüttergrund angezündet. Dieser Platz ist von der Ortslage und von den öffentlichen Parkplätzen der Sportanlage gut erreichbar. Alle Kinder und Freunde der Hutzelfeuer-Tradition sind hiermit eingeladen, beim Abbrennen des Hutzelfeuers dabei zu sein.

Die Verantwortlichen aus dem Rathaus danken dem Team der Freiwilligen Feuerwehr Poppenhausen und allen fleißigen Helfer/innen für die Ausrichtung des Hutzelfeuers 2024 und hoffen, dass diese Tradition von den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Gästen gut angenommen wird.